
Mitteilung: 
 
Die Anfragen und der Antrag der CDU- und FDP-Kreistagsfraktion zur Kinderarmut werden federführend 
vom Sozialamt bearbeitet. 
 
Sobald eine einheitliche Verwaltungsantwort vorliegt, werden die Mitglieder des Jugendhilfeausschusses 
hierüber unterrichtet. 
 
 
 
Zur Sitzung des Jugendhilfeausschusses am 16.08.2007 
 
 
Im Auftrag 


